

Fecha 15.07.2014	Sección Cartera	Página 6
---------------------	--------------------	-------------

Hay interés en venta de activos

El plan de

AMX atrae

a Axtel y

Alestra

Firmas mexicanas podrían operar esos negocios junto a una foránea: analistas

Carla Martínez

carla.martinez@eluniversal.com.mx

Axtel y Alestra podrían operar los activos de América Móvil con el capital de una empresa de telecomunicaciones extranjera, dijeron analistas.

Abel Hibert, economista y ex comisionado de la extinta Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel), dijo que una empresa mexicana podría operar los activos de América Móvil y una empresa extranjera aportaría el capital.

“Lo que permite la ley es que haya inversión extranjera al 100% y a su vez va a generar que muchas empresas consideren venir a trabajar con una empresa que ya esté aquí en México, con presencia nacional”, indicó Hibert.

Este lunes, durante la promulgación de la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, directivos de Axtel y Alestra declararon estar abiertos para analizar una posible adquisición de los activos que América Móvil pondrá a la venta para dejar de ser agente económico preponderante y poder entrar al negocio de la televisión de paga.

Rolando Zubirán, director general de Alestra, dijo que con la nueva

ley habrá una reconfiguración en el mercado a través de nuevos grupos y asociaciones.

“Siempre hemos estado interesados desde un inicio, somos un jugador muy activo y estamos abiertos a todas las oportunidades y las vamos a explorar todas”, dijo el directivo al ser cuestionado sobre la posible adquisición de los activos de AMX.

En tanto, Ermilo Vázquez, director de regulación e interconexión de Axtel, aseguró que les interesan los activos de América Móvil pero hace falta conocer las condiciones y los detalles sobre esta transacción.

“Nosotros estaríamos interesados pero hay que ver cómo están las condiciones del mercado, de capital, técnicas, qué porcentaje y de qué estamos hablando, si es una región o a nivel nacional”, citó.

Agregó que la adquisición sería a través de diversos instrumentos para lograr el capital requerido.

De acuerdo con Martín Lara, analista financiero de Actinver, empresas como AT&T, Verizon, Sprint, China Mobile y Vodafone, son las empre-

sas extranjeras con el capital suficiente para adquirir los activos de América Móvil y serían las empresas que podrían aliarse con Axtel o Alestra para entrar al mercado mexicano.

En el caso de Axtel, Hibert explicó que la empresa cuenta ya con una red de fibra óptica, tiene una base de usuarios y esto hace atractiva a la empresa para un posible entrante extranjero.

“Lo que le faltaría es cobertura que estarían adquiriendo con lo que estaría vendiendo América Móvil y algún extranjero podría venir a México a invertir aprovechando que ya está la empresa en el mercado”, destacó el ex comisionado de la Cofetel.

En cuanto a Alestra, el economista mencionó que la empresa podría complementar lo que tiene, “por que a final de cuentas tener mayor cobertura, economías de escala, permite reducir costos en el mediano plazo”.

Por su parte, Fernando Butler, analista en telecomunicaciones, recordó que cuando se realizó la privatización del mercado de telecomunicaciones en México, Carlos Slim adquirió Telmex con el apoyo



Fecha 15.07.2014	Sección Cartera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

de empresas extranjeras.

Sin embargo, Butler dijo que, antes de participar en la venta de activos de **America Móvil** estas empresas deberán evaluar el resultado de la ley, ya que les impactará la eliminación del cobro por concepto de Lada Nacional que dejará de tener efectos en enero de 2015.

“Les afectará todavía más que a **Telmex**, porque casi todo el tráfico de Larga Distancia se hacía por líneas fijas y, proporcionalmente, se ven más afectados los operadores fijos que los móviles”, explicó.

Este fuerte golpe puede poner a **Axtel** y **Alestra** en una situación que tal vez no les ayude para apalancarse y poder ser postores fuertes para

adquirir los activos del preponderante, pero tal vez ya cuentan con las alianzas estratégicas necesarias para esta transacción, agregó Butler.

Por otra parte, dijo que hay otro escenario como lo que sucedió con Telefónica México, la cual llegó a comprar varios concesionarios de **telefonía móvil** para operar en el país.

100%
de inversión
extranjera
permite la ley



REDES. Abel Hibert, ex comisionado de la Cofetel, señala que Axtel ya cuenta con una red de fibra óptica, lo que la hace más atractiva para un posible inversionista extranjero

ARCHIVO EL UNIVERSAL